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Une chose est à noter dès à présent. La 
course du 6 juin, réservée aux coopé-
ratives agricoles, n’a pas nuit à la par-
ticipation de la course du 12 septem-
bre.  
La deuxième chose est que les mem-
bres du club et les bénévoles ont ré-
pondu présents dans leur grande majo-
rité.  
Non seulement nous n’avons pas eu de 
problèmes logistiques, mais pour la 
première fois depuis plusieurs années, 
le nombre de coureurs est en hausse 
significative.  
Plus de 300 coureurs pour la 17ème 
édition. Et beaucoup disent venir car il 
s’agit d’une action caritative. C’est 
pourquoi, je pense qu’il faut davantage 
communiquer sur cet aspect. 
Comme d’habitude, il a fait beau. 
Comme d’habitude, il n’y a pas eu de 
problème majeur. 
Comme d’habitude, la remise des prix 
a duré un  peu trop longtemps, et les 
coureurs étaient partis avant le tirage 
au sort des repas gastronomiques. 
Comme d’habitude, il y eu des tiraille-
ments d’après course. 
Mais c’est une action très importante 
qui fait œuvrer ensemble, tous les 
membres du club. 

 
Quelques commentaires: 
Appréciation du club des Mille Pattes 
de Macon: 
Nous étions 8 mille pattes pour cet-
te 17eme édition . et sommes  sur le 
podium pour le 3eme club le plus re-
présenté. 
Parcours très agréable, essentielle-
ment sur petites routes et chemins boi-

sés. Quelques  bosses "casse pat-
tes"  mais heureusement assez courtes, 
bonne organisation. Comme pour St 
André de Corcy, une course à planifier 
pour 2011 

L’avis d’un coureur de la 12 km, sur le 
site Jogging- international.net 
cette course vaut vraiment la peine 
d'être fait de par la beauté de son par-
cours. Dommage qu'il n'y ait pas + de 
participants !! Je trouve regrettable 
que nous n'ayons pas de tee shirt de la 
course. La bouteille de vin à l'arrivée 
est appréciable quand même. 
 
Commentaire pris sur un blog:  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il faisait très beau et chaud 
c'est un parcours très agréable: à re-
commander 
 
On pourrait en trouver des quanti-
tés! Je pense que c’est un encourage-
ment à continuer, voire à développer 
cette manifestation. 

La course du 12 septembre  

Notre ami Georges a pris goût à la 
course à pied. Pas encore pour courir, 

mais pour donner le départ 
(Photo mille pattes) 

Les podiums masculins avec notre (presque) Miss France 

Le podium féminin 

Les coureurs qui ont fait les 17 Vonnas-
Chatillon. 
A gauche, prise de la photo par Laurence. 


